



設立50周年記念表彰を受賞

おめでとうございます

グリムの里スポーツクラブ金田幸子理事長が、栃木県レクリエーション協会設立50周年記念表彰を受賞されました。

誰もが楽しめるレクリエーションやニュースポーツ、軽スポーツの普及や、県内で初めて設立された総合型地域スポーツクラブ「グリムの里スポーツクラブ」の設立に貢献し、設立後も運営委員長や会長を歴任し現在は理事長を務めている等、多年にわたりスポーツ・レクリエーション活動の普及発展に大きく寄与したことが評価されました。



平美林会清掃活動

一斉清掃を実施いただきました

3月28日、天平の丘公園内の平地林において、平美林会の会員約50名によるボランティア清掃が行われました。平美林会は、天平の丘公園の美しい自然を子孫に残すため活動しており、この取組は毎年行われています。

天平の花まつりのお客様に気持ち良く来ていただきたいと、公園内のごみや枯れ枝の収集、園路内の清掃を行いました。

皆さまもぜひ綺麗になった天平の丘公園に遊びに来てください。



しもつけワイズ

「正解は③」

7月8日(日)は市長選挙の投票日です。詳しくは、2ページをご覧ください。

お菓子の家オープン！

グリムの森に新しい名所が誕生

グリムの館「お菓子の家」が、4月30日に完成記念式典を行い、めでたくオープンしました。建物の外観は、グリム童話「ヘンゼルとグレーテル」に登場する魔女が住むお菓子の家として、チョコレートケーキをモチーフにしています。

屋内も内部は球体となっており、カフェレストランとして不思議な空間の中で美味しいコーヒーとパンケーキをお召し上がりいただけます。また、2階はキッズスペースとして利用できますので子どもも楽しめるお店です。

営業案内 午前11時から午後5時まで
(定休日は毎週火曜日、月末日)



下野市100のコトが完成

シティプロモーションガイドブック

市の魅力を一冊にまとめたシティプロモーションガイドブック「下野市100のコト」が完成しました。移住を検討している方が、下野市での暮らしをイメージできるよう、生活や子育ての情報が多く盛り込まれています。また、市にゆかりのある99人が、下野市の魅力を語っており、これを手にした「あなた」に100人目になってほしいというメッセージが込められています。市内の各施設でも配布していますので、ぜひ、ご覧ください。

